für strenge Pflicht hielt. Perdiffas brang nun mit seinem Heere in Aegypten ein, Antipatros und Rrateros aber zogen mit ihrem Heere, erstes rer auf den Perdiffas nach Syrien, letterer auf den Eumenes nach Rappadofien los. Dieser Krieg nahm für Perdiffas ein sehr unglückliches Ende. Rrateros wird zwar in einer sehr morderischen Schlacht von Eumenes besiegt, und Krateros selbst verliert sein Leben; aber in dem Heere des Persdiffas brieht gegen diesen eine Emporung aus, bei welcher er seinen Tod sindet.

Des Alexandros Leiche : Bestattung.

3mei Jahre Beit erforderte es, ehe die grie= difden Runftler mit dem prachtvollen foloffalen Wagen fertig geworden maren , auf welchem die einbalfamirte Leiche des Alerandros von Babulon aus nach Megupten, und von bier aus nach dem Tempel des Jupiter Ummon in Libns ens Bufte gebracht werden follte, wie dieß Alexandros bei feinem Leben gewunscht hatte. Bildwerke auf Tafeln und von goldenen Regen getragen, maren ju vier Stockwerken auf einander gehauft, auf beffen oberftem Alexandros auf bem Throne, auf dem zweiten die Elephanten, auf dem britten die Reiterschaaren und auf dem unterften Die Flotte in lauter Bildwerfen aufgeftellt maren : auch waren noch jugegeben foloffale Biftorien und Lowen, und überaus gablreich maren die Feffons,